

frère à la beauté. Elles vous combleront de remerciemens... Elles couvriront de fleurs le buste de l'Auteur qui leur donne tant d'avantages...

Que n'en ai-je ici pour orner son front! Cela me fait regretter votre climat sombre & nébuleux... Vous jouissez, au moins, à présent, des agréables productions du printems... Nous ne voyons encore qu'une plaine immense de neige.

C'est tout ce que je reproche au Canada. L'été y est charmant; l'hiver, malgré sa rigueur, y est agréable. Mais, hélas! le printems, le gai printems y est inconnu. Nous passons, sans intervalle, de la saison des glaces aux plus grandes chaleurs. Nous perdons la charmante saison des amours.

Ils ne nous oublient, cependant, pas. Voilà une lettre de mon Idole...